

Abordan resolución de conflictos en jornada final del debate en Asamblea General de ONU

Image not found or type unknown



Imágen: Internet.

Nueva York, 27 sep (RHC) La necesidad de una resolución pacífica a conflictos en curso como los de Siria y Yemen ocupó este lunes un espacio importante en la última jornada del debate de alto nivel de la Asamblea General de ONU.

Altos representantes del Gobierno de Damasco y Saná intervinieron este lunes en el mayor evento de Naciones Unidas y expusieron sus visiones sobre los complejos escenarios en ambos países.

El ministro de Relaciones Exteriores de Siria, Faisal Al Mekdad, denunció nuevamente la ilegalidad de la guerra que las potencias occidentales, encabezadas por Estados Unidos, llevan adelante contra su país desde hace 10 años.

También ratificó que el Gobierno de Damasco continuará la lucha contra el terrorismo, en medio del conflicto, y cuestionó a las naciones que pese a sus discursos en la arena diplomática, continúan apoyando la escalada contra el territorio sirio.

Al Mekdad condenó el bloqueo de Estados Unidos contra países como Cuba, Venezuela y Yemen, y criticó los dobles raseros que imperan en la adopción de esas medidas coercitivas unilaterales por parte de las grandes potencias.

En tanto, Yemen alertó sobre la grave situación que atraviesan en medio del conflicto, la pandemia de la COVID-19 y justo cuando su economía se contrajo en más del 50 por ciento.

Al intervenir ante la Asamblea General, el canciller yemenita, Ahmed Awad Bin Mubarak, reclamó a la comunidad internacional que se le proporcione de manera urgente vacunas contra la COVID-19.

Mi país apenas recibió un millón de dosis para repartir entre unos 30 millones de habitantes, subrayó. Por otra parte, culpó a la milicia hutí, que controla gran parte del territorio nacional, de sabotear todos los procesos de diálogo.

Hemos estado muy interesados en restablecer la paz, con este fin hemos hecho concesiones significativas durante los últimos seis años, pero ese grupo bloqueó todos los esfuerzos en ese sentido, aseguró el jefe de la diplomacia yemenita.

En tanto, el embajador de Afganistán ante Naciones Unidas, Ghulam Isaczai, renunció este lunes a intervenir en el debate de alto nivel de la Asamblea General de la ONU en su 76 período de sesiones.

Según informaron aquí, el nombre de Isaczai, quien representa al gobierno del expresidente Ashraf Ghani, derrocado el mes pasado, fue eliminado de la lista de oradores.

La portavoz del presidente de la Asamblea General en su 76 período de sesiones, Monica Grayley, indicó que Afganistán retiró su participación en el debate general, la cual estaba prevista para esta jornada.

Este hecho se produjo en medio de las reclamaciones de varios Estados miembros de la ONU ante la llegada al poder de los talibanes en Afganistán, grupo que tomó el control de ese país centroasiático en agosto pasado. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/271750-abordan-resolucion-de-conflictos-en-jornada-final-del-debate-en-asamblea-general-de-onu>



Radio Habana Cuba